



Rakerda KONI Barru Sukses, Thalib Kadir Budayakan Keterbukaan Komunikasi Evaluasi dan Rencana Kerja

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Feb 9, 2024 - 05:26



Ketua KONI Barru H. Abdul Muttalib Kadir

BARRU- Rapat Kerja KONI Barru Tahun 2024 sukses digelar di Aula Dinas

Pendidikan Baru, yang dibuka oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si dengan hadirkan semua stakeholder kunci Olahraga di Barru, Kamis (8/2/2024).

Dalam kesempatan ini, Bupati Suardi Saleh menyerahkan secara langsung Instruksi Tertulis Bupati Barru tentang Keolahragaan dan memberi arahan.



"Rapat kerja merupakan hal strategis dalam sebuah organisasi, karena yang paling utama mengenai apa yang ingin dituju, apa yang ingin dilaksanakan, dan rapat dalam rangka membahas program kerja tahunan misalnya mengenai prestasi di berbagai Cabor, tentu kita lakukan pembinaan," sebut Bupati Suardi Saleh.

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang terus konsisten menjaga sinergitas kolaborasi pelaku olahraga dan keterpaduan program perencanaan mendesain Rakerda dengan apik dan penuh keterbukaan komunikasi.



"Alhamdulillah, awal tahun ini, kembali kita bersama berkumpul dalam Rapat Kerja Daerah KONI Barru Tahun 2024 untuk menyamakan cara pandang melihat gambaran strategi dan kebijakan KONI Barru serta sasaran dan tujuan bersama segenap Cabang Olahraga, Pelaku Olahraga, dan Insya Allah Para Patriot Olahraga di Daerah," sebut Thalib Kadir.

Dirinya menyebut bahwa mengevaluasi serta menyusun rencana yang lebih progresif dan terarah untuk pondasi yang lebih kuat kedepannya adalah tradisi manajemen KONI Barru yang terus dijaga.



Nampak Ketua Perwosi Barru, Hj. Handryani Thalib berbaur bersama didalam forum yang turut hadirkan Pimpinan Tiga OPD Stakeholder Kunci, yakni Dinas Pendidikan, Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa serta Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga di Daerah.

Para Camat se-Kabupaten Barru juga Ketua serta Sekretaris masing-masing Cabang Olahraga konsisten untuk antusias mengikuti Raker sejak pagi hingga sore tadi.

Pasalnya, selain Tema Raker yang mengangkat Tema BERSINERGI, BERDAYA GUNA MENUJU SUKSES TARGET PORPROV SULAWESI SELATAN 2026, juga dilakukan penyerahan Instruksi Bupati Barru tentang Keolahragaan yang nantinya dapat dijabarkan sebagai dasar pengarusutamaan kebijakan keolahragaan hingga tingkat sekolah, desa, dan potensi menjaring atlit berbakat, berkarakter dan berprestasi.



Nampak diskusi dan sumbang saran diperdengarkan selama proses Rakerda dengan kedewasaan untuk menemukan metode paling bijaksana menciptakan atmosfir pembinaan olahraga yang sehat dan matang.

Pada kesempatan Rakerda ini, ada 3 hal pokok yang menjadi bahasan utama :

Pertama, Sosialisasi terkait Instruksi Bupati Barru tentang Keolahragaan yang berisikan perintah tertulis Kepala Daerah selaku Pemimpin Puncak, Penguasa Anggaran Daerah, maupun sebagai Dewan Pelindung KONI Barru kepada Kita semua, termasuk Perangkat Daerah Urusan Pemuda dan Olahraga, Urusan Pendidikan, Urusan Desa dan Di Tingkat Kecamatan.

Kedua, Penjabaran Peran dan Layanan tiap Fungsionaris KONI Barru dalam rangka membina dan melayani stakeholder olahraga menyiapkan diri menghadapi tahapan kompetisi olahraga tahun ini menuju Porprov 2026, jelang gelaran Pra Porprov Sulsel, dan pementapan prosesi invitasi dan pembinaan atlit di Training Center.

Ketiga, Evaluasi Harmonisasi Kerangka Kerja KONI Barru sebagai Pembina dan mensingkronisasikan pelaksanaan di tingkat Cabang Olahraga dengan menghadirkan para Ketua dan Sekretaris masing-masing Cabor.

(Humas KONI Barru)